

Luz espiritual para los ciegos

22 de julio

AUDIO

sc. **01**

Mundari, un hombre adventista que vive en la ardiente ciudad de Manado, Indonesia, tiene mucha facilidad en hacer nuevos amigos y compartir su amor por Jesús con ellos. Un día, después de una larga jornada de trabajo, Mundari decidió darse un masaje. Visitó un centro de rehabilitación para discapacitados visuales y preguntó si un estudiante podía practicar sus nuevas habilidades de masaje en él.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Durante el masaje, Mundari llegó a una conversación con el estudiante sobre el trabajo y la vida en general. Mientras conversaban, Mundari compartió cómo Dios había cambiado su vida y citó varios textos bíblicos. La conversación se hizo más profunda, y al final del día, el estudiante estaba curioso y quería saber más sobre la fe y la vida de Mundari.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

"Estamos felices de que los adventistas se acerquen a nuestros amigos con discapacidad visual aquí", dijo un miembro del personal del centro de rehabilitación. "Estas personas necesitan sentirse aceptadas y cuidadas. Necesitan compasión y apoyo de la comunidad que los rodea. Su objetivo es vivir de forma independiente y ser aceptados por la sociedad. Estamos agradecidos por las actividades que la iglesia adventista local realiza aquí. Sus visitas regulares nos dicen que a los adventistas realmente les importa. Algunas organizaciones nos visitan una vez al año, pero la Iglesia Adventista hace que sea una prioridad visitarnos regularmente".

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 04

Mundari incluso invitó a los estudiantes a que fueran a orar y cantar en la iglesia adventista, y muchos aceptaron su invitación. "Trae alegría a nuestros corazones ver a estas personas con discapacidad visual cantando alabanzas a Dios", dijo Muntari.

sc. 05

A través de su simple acto de bondad, Mundari ha mostrado el amor de Dios a sus amigos con discapacidad visual, tal como lo hizo Jesús cuando estuvo en la tierra. ¿Y el resultado? ¡Nuevos miembros se han unido al cuerpo de Cristo!

sc. 06

Pero el ministerio de Mundari es sólo el comienzo. Dios nos pide que lo adoremos con diezmos y ofrendas regulares y sistemáticas. Estos fondos se utilizarán para proporcionar luz espiritual para aquellos que todavía están espiritualmente discapacitados en todo el mundo. ¡Unámonos al ejército de Jesús y compartamos las buenas nuevas del amor de Dios con quienes nos rodean! Que podamos poner de lado nuestros deseos, y recordar que primero está Dios.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.